

LE 4 DU MOIS

ofm | LA NEWSLETTER DES FRANCISCAINS DE FRANCE-BELGIQUE

La photo du mois



L'année est lancée pour la Pastorale des jeunes ! Le jeudi 6 octobre, [notre afterwork parisien "Le Poulailler"](#) faisait sa rentrée : une dizaine de jeunes ont poussé la porte du 36 bis rue du Père Corentin, pour un temps de prière et un apéro avec les frères. Rendez-vous le jeudi 10 novembre pour la [prochaine rencontre](#) !

Dans l'actualité de la Province



Se former à l'écologie intégrale avec saint François

Fr. Jean-Louis de Pourbaix, au service des plus démunis

Pastorale des jeunes : save the date !

Comment François d'Assise peut-il être « patron céleste des écologistes » alors que l'écologie n'était pas une préoccupation du monde du XIII^e siècle ? Découvrez la nouvelle formation de Fr. Frédéric-Marie Le Méhauté, à suivre en ligne à partir de février.

« *Ma façon d'être franciscain, c'est de servir.* » Retrouvez le témoignage de Fr. Jean-Louis de Pourbaix, ancien bénévole à Bruxelles dans une association au service des plus démunis.

En cette fin d'année, la Pastorale des jeunes propose deux temps forts :

- Du 10 au 11 décembre, un [WEFA \(Week-end avec François d'Assise\) à Besançon](#),
- Du 28 au 30 décembre, à Montpellier, [trois jours de retrouvailles pour les anciens de la Route d'Assise](#).

Vu dans la presse



“La spiritualité franciscaine” - Fr. Nicolas Morin
20/10/2022

[Écouter l'émission](#)

Le saviez-vous ?

En collaboration avec le Centre Sèvres, l'École Franciscaine de Paris propose un **cours d'initiation à la tradition franciscaine** sur le thème “Les frères mineurs conventuels, XIII^e – XX^e siècles. Une autre histoire du mouvement franciscain”, par Pierre Moracchini.

[Informations et inscription](#)



Le tweet du Pape



Pape François @Pontifex_fr · 30 oct.

N'oublions pas, s'il vous plaît, dans nos prières et dans notre douleur sincère, l'Ukraine tourmentée. **#Prions** ensemble pour la **#paix** : ne nous lassons pas de le faire!

...

Frères de tous

FRÈRES DE TOUS

— “ —
**Les frères sont le
chemin concret pour
suivre Jésus-Christ.**

Fr. Roger

” —



© OFM FRANCE/BELGIQUE

